

ふたばわいわいメール No. 187

平成27年6月19日(金)

「ねえねえ大好き」

梨紗は早起きでいつも寝ている梨乃の所に行き、「ねえねえー」と起こしています。食事があまり進まない時も、梨乃に食べさせてもらうと大きく口を開けて食べだす事も。

梨乃も「ねえねえがいいの一」とはりきってお世話をしてくれます。

たまにおもちゃの取り合いでケンカすることもありますが、いつまでも仲良し姉妹でいて欲 しいと思います。

すみれ、たんぽぽ組 りさちゃん、りのちゃんのお母様より

りさちゃんはお姉ちゃんが大好き、梨乃ちゃんも妹の梨紗ちゃんが大好き。

いつまでも仲良く笑顔の絶えない姉妹であって欲しいですね。二人の笑顔が浮かんできます。

(保育士より)

「 頼もしい姿 」

二歳を目前に言葉も増えてきましたが、心の成長も日毎に感じています。

先日、私の足にできた打ち身のアザを見つけ「あーあ」と指をさしたので、「痛いよぉ」と 泣き真似をしました。すると、ティッシュペーパーを1枚取って来てアザを拭いてくれ、私の 頭をよしよしと撫でてくれました。小さいながらも頼もしい姿に思わずホロリ。日頃の疲れも 吹っ飛びました。ありがとう。

すみれ組 そうすけくんのお母様より

そうすけ君の優しい態度は、きっとお母さんがいつか、そうすけ君にした事を覚えていて真似を したのでしょうね。私の心が温まりました。 (保育士より)

「 言い間違い 」

ある日、愛佳が何度も「枕でごみ箱を作ってー!」と言って来ました。「は?」とお父さんと一緒に難しいクイズを出されたような気分で考え、勘で「とび箱?」と言うと「そうそう!」謎が解けてすっきりしたけど、最近の中では一番難しい問題でした。

まだまだ言い間違いが多いけど、今だけだし、なくなるのも寂しい気がして、言い間違い を少し楽しみにしている母でした。

ひまわり組 あいかちゃんのお母様より

お母さん、お父さんに自分の心の中を伝えたくて、一生懸命言っていたのでしょうね。 そういう時は、お忙しいでしょうが聞いてあげて下さいね。言い間違いに微笑んでしまいました。 (保育士より)

